

PRESENTACIÓN POEMAS

Al momento de transcribir mis sentimientos en estos poemas no conocía en sí el significado de un poema, aún hoy, no encuentro cómo reconocer los poemas buenos, lo que veo en un poema profesional y de grandes escritores es la utilización de palabras intelectuales que me es difícil reconocer, además embellecen el lenguaje de forma particular a las demás lecturas, yo hago mis poemas en forma de verso o en forma de reflexión, estos son algunos de los cientos que tengo y no sé diferenciar entre los bonitos y los maluquitos, sólo seleccioné algunos de los primeros 200 poemas que más me llamaron la atención y que alguna vez compartí con mis amigos y les gustaron bastante, pero yo no soy escritor profesional, ni mucho menos sé de poemas, esta es mi experiencia; son mis sentimientos. Como verán más adelante, los poemas no son de un tema específico, sino, de variedades que creo, que son ciertas plasmadas en papel de manera que más adelante pudiese leer y aprender más de mi vida.

Santiago L.
28 de julio de 2008